

Cuba caresse le titre de champion du monde de boxe par équipes



Doha, 13 oct. (RHC)-. Cuba caresse depuis hier le titre de champion du monde de boxe par équipes, un titre qu'elle ne remportait pas depuis une décennie. En effet, 6 de ses boxeurs se sont qualifiés pour les finales.

Yosbany Veitía (52 kilos) a battu son adversaire chinois Jianguan Hu, 3 à 0. Lázaro Alvarez a gagné en trois rounds aussi l'Ouzbek, Elnur Abdurakhimov dans la catégorie des 60 kilos et Julio César La Cruz a également battu 3 rounds à 0 le Russe, Pavel Silyagine, dans la catégorie des super lourds.

Ces trois victoires sont venues se joindre aux trois autres de la veille dans les poings de Joahnys Argilagos, d'Arlen Lopez et d'Erislandy Savon.

Joahnys Argilagos s'est attiré l'attention des spécialistes vu sa maîtrise technique malgré sa jeunesse. Il a seulement 18 ans.

La grande finale des championnats du monde qui se disputent à Doha, la capitale du Qatar, aura lieu mercredi et jeudi. Nous vous tiendrons au courant.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/72476-cuba-caresse-le-titre-de-champion-du-monde-de-boxe-par-equipes>



Radio Habana Cuba